第275号

宫崎県西臼杵郡 五ヶ瀬町大字鞍岡

5927番地

**2** 0 9 8 2 83 - 2338 **ニニー** 

日日日

## 月

藤山永山 前ケ美 坊 忌回忌忌三回回七月七七 回忌忌日忌日日 忌 忌 忌

十九八 日日日 日日日

七七回忌法 田田 思 日日日

勤七寺 セ 忌法回忌忌礼法陰七 行 日

忌忌忌

## 仏事お休みのお知らせ

下記の日は緊急を除き仏事はお 受けできません。ご協力をお願い します。

- 6月 29日 午後 30日 終日
- 7月 2 1 日 午後 30日 終日

2024年 5月28日 満70歳

気 温・29.5℃(21日)

https://konkouji.jp/

6月5日現在アクセス数 151.960人

(アメダス)

0日/31日

13日/31日

210mm(降雨日数·10日)

115.5mm (28日)

5.2℃(14日)

5月、次の金光寺門信徒の方がご往生

なさいました。 謹んでお悔やみ申し上げます。

藤本弘子様 丁子

5月の天候

ホームページ開いています。

最 低 気 温·

真夏日日数·

月間総雨量·

いい人 いい雨 いい天気 みんな私中心

慧

悲心 ほとけのおしえ 詩と言葉』の中の掲 示板法語です。

▲ ひっそりとドウダンツツジ

今月のことば 法語カレンダー

善い人悪い人といいますが、それはその時 の私の都合やその時の気分で決めているのが、でした。 私の現実です。だから、同じ人や同じ雨なの に、私のおかれた状況によって、善い人や悪 い人、いい雨や困る雨に変わります。しかも、れた者は、自分の現実が仏さまや仏教徒のあ それで当然だと思っている私がいます。

「学仏大悲心」について、善導大師は尊敬 すべき仏教徒とは「仏の大悲心を学んで、永 久に退くことのない人である」とおっしゃっ ています。仏教徒とは仏教を学ぶ者のことで あり、「大慈悲心」である仏さまの御心を学 ぶ者のことです。仏教を学ぶ方々は、大慈悲 について、「慈を与楽」「悲を抜苦」と味わっ す。 てきました。「慈」とは、すべての者に愛と 憎しみを超えたまことの平安を与えようと願

う心であり、「悲」とは、すべてのものの痛 みを共に痛む、痛みの共感を意味すると味わっ たのでした。だから、「大悲心を学ぶ」とは、 人の痛みのわかるものになろうと努めること

(6月3日・当山)

仏さまの智慧に根ざした大慈悲なる生き方 や、大慈悲を学び続ける仏教徒の生き方に触 り方とは真反対であることを知らされます。 念仏を称え聞法する者は、私の上で活動し続 ける阿弥陀如来さまの生き方に呼びさまされ、 大慈悲心に育まれることで、自分だけのしあ わせを求めている自分の愚かさに気づかさせ ていただき、少しでも仏心を学び、仏意にか なった生き方をしようと努めるようになりま

> (本願寺出版社刊「大乗」誌掲載 『月々のことば』より抜粋 転載)

まういはまは雨や環はじも撮でら宗なるる後思の状てい明み取あ下みに開 すにる引す思入雑境割てい影すれ祖いここにっで態花た日がっりをるとき三 '梅でけ °いり草整といまでがた親こととなてそ °開ら写翌たま見と思ま月 雨しな雨どす刈備晴ませき、歌鸞とははりいれもき、真々のしる花いし末 ○のよいでおるりが天すんなまに聖をすなそまをうま今撮日でたとが。 圧晴うし草りとな進が▼でくさ教人教ぐいうす写ーせ度影にし <sup>職</sup>れ °のはに趣どみあ閑しなかえがえにでなが真つんはだ開ょ何りり花で入 間後悪伸で味:まり話たる `ら得らししの `撮つ °つと花うも取まの `し °と二れ度れなょで開影ぼ翌ぼ張し▼のらせ翌表た 井大し環るな除。た境題不は度で前まいう表花しみ日みりた別かれん日紙睡 卓末 事なにしく草た °内 °覚思もいにしと▼紙はよがもに切ののがた °行の蓮 <sup>33</sup>にいお `な作だ除地五をっ写た述たい出をまうあ同戻っでつ切跡水っ写が しよち草り業梅草の月恥て真のべ "け来飾だとるじって "ぼりが面て真花

往 \*7